

Internationales Studien- und Sprachenkolleg (ISSK)

Placement test

Please read before taking the test:

The placement test is a common test for all target groups on levels A1-C1. The instructions on the test website are in German. For that reason, we provide a short translation.

1. Welcome to the Placement Test German



Impressum Übersicht

Klett Einstufungstest

DaF A1-C1

Willkommen beim Einstufungstest DaF

Dieser niveaübergreifende Einstufungstest bewertet Ihre Sprachkenntnisse in Deutsch bis Niveau C1. Nach der Auswertung erhalten Sie eine Einschätzung, auf welchem Niveau Sie sich befinden.

- Bearbeiten Sie die Aufgaben sorgfältig, es gibt keine Zeitvorgabe.
- Der Test besteht aus 64 Aufgaben. Lesen Sie die Anweisung zu jeder Aufgabe genau durch.
- Sie können die Aufgaben in der vorgesehenen Reihenfolge bearbeiten, mit „Weiter“ gelangen Sie jeweils zur nächsten, mit „Zurück“ zur vorherigen Aufgabe.
- Oberhalb des Aufgabenfensters finden Sie die Fragenliste, mit der Sie zu den einzelnen Aufgaben gelangen können.
- Sie können den Test zu jeder Zeit abbrechen und auswerten lassen. Es werden alle Antworten gewertet, die Sie bis zu diesem Zeitpunkt gegeben haben.
- Möchten Sie den Test abschließen, klicken Sie bitte auf "Alles Einreichen", um Ihr Ergebnis zu erhalten.

© Ernst Klett Sprachen GmbH, Stuttgart, 2021 - Alle Rechte vorbehalten

< ZURÜCK WEITER >

This cross-level placement test assesses your language skills in German up to level C1. After the test, you will receive an evaluation on which level you are.

- Please work through the tasks precisely, there is no time limit.
- The test consists of 64 tasks. Please read the instructions for each task carefully.
- You can work on the tasks in the intended order.
Click on WEITER to CONTINUE
Click on ZURÜCK to GO BACK
- Above the task window, you will find the list of questions, with which you can go to the individual tasks.
- You can stop and evaluate the test at any time. All your answers, given so far, will be evaluated.
- If you want to finish the test, please click on “Alles einreichen” (submit all), to receive your result.

2. Evaluation and result overview

[Impressum](#) | [Übersicht](#)

Klett DaF A1-C1

Auswertung und Ergebnisübersicht

Nach Abschluss des Tests bekommen Sie eine Ergebnisübersicht sowie eine detaillierte Auswertung Ihrer Antworten gezeigt. Sie haben dann die Möglichkeit, sich Ihre Ergebnisübersicht auszudrucken. Wenn Sie Ihr Ergebnis und die Detailauswertung zu einem späteren Zeitpunkt noch einmal einsehen möchten, können Sie sie per E-Mail an sich selbst oder an einen Empfänger Ihrer Wahl senden.

Tragen Sie dazu hier Ihre E-Mail-Adresse oder die E-Mail-Adresse des/der gewünschten Empfängers/Empfängerin ein. Ihre Ergebnisse werden nach Beendigung des Tests automatisch an die angegebene E-Mail-Adresse versendet. Diese Angaben sind freiwillig und für die Durchführung des Tests nicht notwendig. Die von Ihnen übermittelten personenbezogenen Daten werden von unserem Dienstleister [iSpring Solutions, Inc.](#) ausschließlich zur Versendung der oben genannten Mail verwendet und 30 Tage nach Durchführung des Tests vollständig gelöscht.

Ergebnisse werden an diese E-Mail geschickt

< ZURÜCK Zum Einstufungstest >

After finishing the test, you will see a results overview as well as a detailed evaluation of your answers. You will then have the possibility to print out your result overview. If you would like to view your result and the detailed evaluation again later, you can send them by e-mail to yourself or to a recipient of your choice. To do so, fill in your e-mail address or the e-mail address of the desired recipient here. Your results will be automatically sent to the given address after the test has been finished. This information is voluntary and not necessary for the test to be carried out. The personal data you provide will be used by our service provider iSpring Solutions, Inc. exclusively for sending the above-mentioned mail and will be completely deleted 30 days after the test has been carried out.

3. Link to the placement test:

<https://einstufungstests.klett-sprachen.de/eks/DaF-A1-C1/>

4. Test result and course recommendation

Test result (points)	We recommend attending the following ISSK course
0-18	Course A1.1
19-36	Course A1.2
37-54	Course A2.1
55-72	Course A2.2
73-96	Course B1.1
97-120	Course B1.2
121-144	Course B2.1 Studium und Beruf
145-168	Course B2.2 Studium und Beruf
169-192	Course C 1.1.or course C1 mündliche Kommunikation
193-220	Course C1.2 or course C1 mündliche Kommunikation
221-240	Course C1.2 or course C1 mündliche Kommunikation